



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

25/06/2024

OPINIÓN

CONTRA LAS CUERDAS

La caída de Enrique Alfaro

Alfaro perdió todas las senadurías y con trabajos ganó solo una diputación federal, después de ser el grupo dominante en el Congreso de la Unión con las siglas de ese partido

ALEJANDRO SÁNCHEZ
OPINIÓN · 25/6/2024 · 01:49 HS

Alejandro Sánchez / Contra las Cuerdas / Opinión El Heraldo de México. Créditos: Especial

La ausencia el sábado del alfarismo en la asamblea nacional de **Movimiento Ciudadano** para definir futuras dirigencias estatales y direccionar el rumbo del partido frente al gobierno, es el reflejo del momento más vulnerable del aún gobernador de Jalisco en el partido que un día creyó que se lo terminaría arrebatando a **Dante Delgado**.

Pablo Lemus, quien consiguió el triunfo apretado de Movimiento Ciudadano a la gubernatura, no es de él, es de Dante. **Alfaro** perdió todas las senadurías y con trabajos ganó solo una diputación federal, después de ser el grupo dominante en el **Congreso de la Unión** con las siglas de ese partido.

Ganó **Zapopán** y **Guadalajara**, pero perdió otras alcaldías metropolitanas y tampoco tendrá mayoría en el Congreso local. Alfaro perdió fuerza en Movimiento Ciudadano. Los diputados federales que mande entrarán por la vía plurinominal, pero queda debilitado frente al dantismo.



El periodista **Fernando del Collado** le preguntó a **Laura Ballesteros**, excoordinadora de campaña de **Máynez**, su opinión sobre Alfaro y esta contestó que respetaba mucho a quién será el próximo entrenador de las Chivas rayadas del Guadalajara, en son de burla a los dichos del gobernador de que ese ha sido un sueño que ha tenido.

En 2018, el alfarismo ganó además de la gubernatura de manera contundente 9 diputaciones federales en Jalisco, así como las dos senadurías y tanto en el 2018 como el 2021 refrendaron el congreso estatal. En el 2021 solo ganó 7 diputaciones federales, y ahora solo ganó una en Lagos de Moreno. El alfarismo se derrumbó.

Alfaro creyó, hasta antes del 2 de junio, que se iban a beneficiar de llamar al voto útil, pero fracasó tras poner en marcha una campaña para promover el voto cruzado supuestamente porque no le afectaría voltear el apoyo a **Xóchitl Gálvez** dándole la espalda a **Máynez**.

O sea, les pasó como a **Colosio**, estaban más preocupados por otras campañas que por las suyas, por eso perdieron. Alfaro con lo que dijo de Movimiento Ciudadano ya no solamente ofende a Dante Delgado, sino a diversos liderazgos de todo el país, como Campeche, y Edomex, así como integrantes del consejo nacional.

Lo que se dice en Guadalajara es que algunos planes de Alfaro han cambiado y surge la idea de crear un partido local en Jalisco, pues sabe también que frente al liderazgo de **Máynez**, fortalecido en las elecciones y quien se encargó de golpearlo, está en una franca desventaja que internamente lo tiene casi derrotado.

UPPERCUT: Claudia Sheinbaum se reunirá este martes con mujeres que le ayudaron en campaña a ganar la Presidencia de México haciendo historia después de 200 años de independencia y presidentes. Ante ellas va a reiterar por qué una mujer no puede estar al frente de la **Secretaría de Marina o de la Defensa**, pues no existen mujeres generales de división ni mujeres almirantes.

POR ALEJANDRO SÁNCHEZ

COLABORADOR

CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM

@ALEXSANCHEZMX